



# スマイル

No.5 令和3年7月2日

## 学校教育目標

郷土を愛し、健康で確かな学力と豊かな心を身につけた、たくましい児童の育成



## 1学期をしっかりとまとめて夏休みへ！



梅雨を迎え、アジサイの花が、雨に美しく映えています。梅雨明けはまだですが、本格的な夏の到来はもうすぐそこです。

気温の上昇とともに教室も暑さが増してきましたが、それでも子どもたちは一生懸命に問題を考えたり、発表したり、ノートをとったりと学習活動に取り組んでいます。先月から始まった水泳学習も順調に進められています。

早いもので、1学期最後の月を迎えました。今月は、学習・生活両面ともに1学期のまとめをしたり、夏休みの計画を立てたりする大切な月です。学校では1学期の成長を一人ひとりの子どもたちと確認し合い、さらに向上できるように支援を重ねていきます。

夏休みを迎えるにあたっては、生活や学習の計画をしっかりと立てさせるように指導します。ご家庭でも、有意義な夏休みとするために、家事の分担や自由研究などについて事前にお子さんと話し合っただけければと思います。よろしくお願いします。



## 食と健康教室



6月1日(火)に梶栄養教諭による「食と健康教室」が4年生を対象に開催しました。テーマは「ひじきのできるまで・正しい箸の持ち方を知ろう」です。地域食材であるひじきの生産過程を映像で紹介しながら、ひじきに対する理解を深めました。また、正しい箸の持ち方についても指導していただきました。

続いて8日(火)に1年生を対象に「箸の持ち方・食事のマナー」について指導していただきました。子どもたちは、正しい箸の持ち方で大豆をつかんでカップに移し替える作業に戸惑いながらも、楽しく学ぶことができました。

感染症対策を講じながらとはなりますが、今後も、各学年ごとに食と健康教室を開催し、食育指導の充実を図っていきます。



## 命の神秘 チョウの羽化



6月22日(火)に3年生の理科学習として、照川先生と渡辺先生の2名を講師にお迎えし、モンシロチョウの羽化の学習をしました。

授業中に羽化するように調整された蛹を一人一個体用意していただき、目の前でじっくりと羽化の様子を観察することができました。

蛹の殻を破り中からモンシロチョウが出てきた時には、思わず歓声があがりました。



その後、羽が体液によって広がっていく様子を観察しました。

命の神秘さを感じた瞬間でした。

## ご協力ありがとうございました！

6月19日(土)にリサイクル部による廃品回収を実施しました。当日は、生憎の雨模様でしたが、皆様のご協力により、多くの空き缶等を回収することができました。

概算で約**100,000円**となりました。

詳しい内容については、後日文書にて報告させていただきます。

福祉教育の一環として全校にユニセフ募金を呼びかけたところ、**3,606円**が集まりました。

ユニセフは、世界中の子どもたちの命と健やかな成長を守るために活動している国際機関です。

集まった募金は、日本ユニセフ協会に寄付させていただきました。

